

# 中の島地区連合町内会ニュース

第21号

発行:中の島地区町内会連合会  
発行日:平成21年5月22日

桜前線が北海道の最北端に到達し、そろそろ 札幌も桜の季節が終わりに近づきましたが、所々で八重桜が可憐な花を見せていました。

これからが、本格的な行楽シーズンです。

町内事業・行事も増えてきます。皆さんのご参加お待ちしております＼(^o^)／

## 精進川清掃＆親子ふれあい清掃



4月29日（水）、中の島、平岸町内会連合会による毎年恒例の第29回精進川合同清掃が行われ、河畔一帯のごみ、空き缶、ペットボトルなどの回収に汗を流しました。

終了後はそれぞれの町内に戻り、引き続き中の島魅力ある地域づくりの会による第9回親子ふれあい清掃が行なわれ、親子での参加や少年少女消防クラブの参加もありその数600人。

毎年の参加者数の更新は、私たちのまち並みが年々きれいになってきたことに比例する清々しい町内活動となっております。



## 中の島地区町内会連合会総会

4月28日（火）、中の島会館において平成21年度定期総会を開催しました。

総会では、新たな会長に向俊孝氏（中の島一区第3町内会会長）を選任したほか、今年度の各部事業が決議されました。

当日、来賓として出席の二木豊平区長から“地下鉄中の島駅下り線側エレベーター”の設置に伴う設計着手等の説明がありました。

なお、向新会長の就任に当たっての抱負につきましては、近々発行の会報「なかのしま」に掲載の予定です。



## 中の島会館運営委員会総会

5月13日（水）、中の島会館運営委員会総会が開催されました。

中の島会館の運営状態は、現在地区連職員（2名）に会館管理業務及び事務を委ねていることや、会館利用率も増加傾向にあり、極めて健全な運営が図られていると報告されました。



## あいあいゆういんぐ“子供の日”



5月1日（金）、子どもの日（端午の節句）に因んで、あいあいゆういんぐの会場（中の島会館）に、大きなお母さん鯉と武者人形が現れました。

お祝いに、支援者の方から心のこもったお菓子等が、お母さん・お子さんに手渡され、共に笑顔で受け取っていました。

でも、お母さん鯉は、やはり大空で、お父さん、そして子どもも揃って泳ぎたいという顔をしていました。



## 本棚寄贈



5月12日（火）、マックスバリュ北海道（株）が地域への貢献活動の一環として、今年はあいあいゆういんぐに「本棚」の寄贈がありました。

かねがねスタッフ一同、欲しいなあと思っていたものなので、感謝の気持ち一杯で受け取らせていただきました。

これと相まって、一期生（平成12年登録）のお母さんから、多くの本と玩具の寄贈がありましたので、本は早速本棚に納めさせていただきました。



紙面を借りて、心からお礼を申し上げます。ありがとうございました。

## 運動会のシーズンです

### ～中の島二区第2町内会～

5月17日（日）、中の島二区第2町内会では川島公園を会場に同町内会恒例の“ミニ運動会とお花見会”を催しました。

好天の中、おじいちゃんやおばあちゃんから幼児まで約170名の町内会員の皆さんのがゲームに勤しみ、終了後は八重桜満開の下で、焼きそば・ジンギスカン・発泡酒などで満喫。

住民相互の懇親を深めました。



## 行事予定

7月3日（金）・4日（土）

寒地土木研究所 一般公開（平岸1条3丁目）

問合せ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 Tel821-5841